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平成２２年度  

第１回うるま市補助金審査委員会における意見、評価のまとめ 

 

日  時  平成２２年１２月２２日（水）午後２時～午後３時３０分 

場  所  本庁４階 第１委員会室 

出席委員  照屋寛之、福原徹、仲地一、伊波仁、親泊正吉、田原和子、渡久地博之、伊

波洋、座間味正子、川野悦子、渡嘉敷節子、長浜豊、知念光憲 

欠席委員  祖堅善八 

事務局員  安田室長、徳山係長、瑞慶山 

 

 

うるま市議会政務調査費（議会事務局）・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

 

審査委員会意見 

 

  

「うるま市議会政務調査費」の評価のまとめ 

総合評価 

Ａ：更に充実させる方向で見直し 

具体的な総合評価の理由及び事業に対する意見等 

①行政視察等報告書の提出のあり方、その評価・成果、ホームページ等での情報

公開により透明度を高めるなどの改善を図る必要がある。 

②視察研修等の報告書は会派のみの提出ではなく、各人がそれぞれ成果報告をす

るべきと考える。それを第三者が評価し公表する制度の構築を検討されたい。 

③確かに他市町村と比して非常に低額であるが、現在の財政状況を考慮すると、

増額するからには調査研究の成果を上げ、市民を納得させる必要がある。 

④なお、議会基本条例の制定が全国的にあるので、今後の調査研究の対象として

望まれる。 
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沖縄県選挙管理委員会連合会負担金（選挙管理委員会事務局）・・・・・・・・ 

 

審査委員会意見 

 

 

「沖縄県選挙管理委員会連合会負担金」の評価のまとめ 

総合評価 

Ｂ：現状のまま継続 

具体的な総合評価の理由及び事業に対する意見等 

表彰規程では勤めた年数に応じて表彰されているが、経験年数ではなく、功労、

優良模範等の実績内容で表彰されるべきではないか。当団体や上部団体への見直し

の提言を検討されたい。 

今後、なお一層の研修等による職員の資質向上を図り選挙事務に活かされたい。 

 

 

 

 

 

沖縄県都市監査委員協議会負担金（監査委員事務局）・・・・・・・・・・・・ 

 

審査委員会意見 

 

 

「沖縄県都市監査委員協議会負担金」の評価のまとめ 

総合評価 

Ｂ：現状のまま継続 

具体的な総合評価の理由及び事業に対する意見等 

専門的知識や経験がある講師を招聘するなど、研修内容を高め充実させてほしい。 

今後、なお一層の研修等による職員の能力向上を図り監査業務に活かされたい。 

 

 

 

 


